

# 幸地児童公園が開園



幸地児童公園開園式で関係者約500名が見守る中、テープカットをする。  
右から城間県土木部長、宮平町長、沢崎君、与那嶺事務担当者。

町では、昭和五十四年度事業で字幸地五三番地に総工費一千八百円を投じて幸地児童公園（敷地一、二〇〇平方メートル、三六四坪）の建設を進めていたが、去る三月二十五日に待望の同公園が竣工し、五月三十一日には、その開園式が関係者約五百名を集めて行われた。

同公園は、本町では我謝に次いで二番目。除幕式及びテープカットは、城間勇吉県土木建築部長、

輝武町議会議長、事務担当者あいさつ、児童代表あいさつ（沢崎盛喜君）などが行われた後、県土木建築部長、町長、町議会議長、祝辞（県土木建築部長、親泊

式典では、経過報告（玉那霸三郎都市計画課長）、町長あいさつ、祝辭（県土木建築部長、親泊

その後、式典が公園内で進められた。また、同日午後四時半から区民が趣向を凝した余興も行われ、酒も出され、青老入り乱れて夜遅くまで賑った。

同公園には、バーチャル（休憩

事務担当者によって記念植樹も行われた。

また、同日午後四時半から区民が趣向を凝した余興も行われ、酒も出され、青老入り乱れて夜遅くまで賑った。

同公園には、バーチャル（休憩

事務担当者によって記念植樹も行

われた。

また、同日午後四時半から区民

が趣向を凝した余興も行われ、酒

も出され、青老入り乱れて夜遅く

まで賑った。

同公園には、バーチャル（休憩

事務担当者によって記念植樹も行





